
　 ｂｙ　吉田松陰

青年会議所（JC）は“明るい豊かな社会”の実現を理想とし、次代の担い手たる責任感をもった20歳から40歳までの青年の団体です。人種、国籍、性

別、職業、宗教の別なく、自由な個人の意志によりその居住する各都市の青年会議所に入会できます。 

日本の青年会議所運動は、現在697の地域約36,000名の会員を擁し、全国的運営の総合調整機関として日本青年会議所が東京にあります。全世界

に及ぶこの青年運動の中枢は国際青年会議所ですが、100以上の国及び地域に117のNOM（国家青年会議所）があり、約16万人の会員が国際的な

連携をもって活動しています。 

日本青年会議所の事業目標は、“社会と人間の開発”です。その具体的事業としてわれわれは市民社会の一員として、市民の共感を求め社会開発

計画による日常活動を展開し、「自由」を基盤とした民主的集団指導力の開発を推し進めています。さらに日本の独立と民主主義を守り、自由経済体

制の確立による豊かな社会を創り出すため、市民運動の先頭に立って進む団体、それが青年会議所です。 

理事長の今月の格言 

私は出かけるのが嫌いだ！めんどくさい。 

出不精ってやつだ。旅行もあんまり好きで 

はない。時間と金と労力を無駄に使うでしょ。 

まぁ確かに行けば楽しいのだが。しかし、自分の趣味のためなら何時だ

ろうとどこにだろうと飛んで行く！！そんな私が、つきあいでお花畑に

行ったりする。お花？はぁ？興味ないし！めんどくせーし！！なんて絶対

言えない…そんな時はこじらせ的発想を働かせる。花と戯れる私、素敵な

景色の中の私、というキモいテーマで写真を撮るという新たな趣味を見

付けた！自撮り棒も買った！iPhoneのカメラロールは自分の写真でいっ

ぱいだ！！今は、お花畑だろうと誘われれば飛んで行く。めんどくさいな

嫌だなと思う事も発想を変えると楽しくなる。この発想もJCで学んだと言っ

てもいいような気もしないわけでもない。 

一見、丁寧な敬語に感じますね（＾ｕ＾） 

「拝見する」は「見る」の謙譲語、「いただく」という言葉も謙譲語な

ので「二重敬語」となります。 

二重敬語は、丁寧すぎてかえって相手が馬鹿にされているように

感じる事や伝え方がクドクなるため、 

避けたほうがいいと言われています。 

「拝見しました」を使うようにしましょう！ 

8限目 「拝見させていただきました」 

 

 

 

 

「血液型は何型？」飲み会等で老若男女対応

できる無難な定番の会話。共通の話題がなく

てもとりあえずその話を振ると、血液型に対す

る話しぶりで相手の性格が垣間見れちゃうコ

ミュニケーションツール☆おおまかには、A型

は真面目で融通が利かない、B型は自己中心

的で気分屋、O型はおおらかで騙されやすい、

AB型はマイペースで二重人格などと性格を分

類することが多いように思います。それを基に

して、「A型の男性とO型の女性は相性がいい」

「B型同士は相性が悪い」「A型とB型は男女問

わず相性が悪い」という具合に相性診断する

記事もよく見かけます。それを多くの心理学者

は、その要因をインプリンティング（刷り込み）

だと説明しています。「A型は真面目な性格」

「O型はおおらかな性格」と広まることで、「自

分はA型だから真面目」と無意識に思い込み、

実際に真面目になっていくというもの(''_'')どち

らにしろ多かれ少なかれ血液型は性格形成に

関係する気が私はするなぁ…。なんとなく一番

誰からも愛され得する血液型は結局ところ『O

型』な気がする☆（ちなみに私はB型） 

8回目 

8月例会を終えて 
主幹 社会開発委員会 委員長 小山裕貴 

8月例会2代目時の太鼓大巡行並びに子供みこしを担当させていただきました社会開発委員会の小山裕貴です。 

今年度も、メンバー、時の太鼓顕彰会、炎舞会、一関子供七夕みこし連絡協議会、オブザーバーの皆様並びに、

地域の皆様のご協力、ご理解のもと、無事に夏まつり事業を終えることができましたこと、心から感謝申し上

げます。夏まつり2日目は一関青年会議所唯一の継続事業である、二代目時の太鼓大巡行がありました。 

今年度は巡行当初より先導役を務められてきた、田村家56代当主田村護顕（たむらもりあき）様から57代当

主田村任顕（たむらたかあき）様への先導役交代式を執り行いました。交代式では長年のご功績に感謝の意を

込めて、感謝状と記念品を贈らせていただきました。田村様からは、これまでの感謝の言葉と共に、「なぜ3

万石程度の小藩である一関藩に時の太鼓が許されたのか」ということをお話いただき、出発前にこれから巡行

する時の太鼓の歴史を知ることができました。41回目になる巡行は暑すぎもせず、雨も降らず最高の天候の

中、総勢約200名で巡行いたしました。引き手の子供たちの「いっせー、いっせー」という元気のいい大きな

掛け声、時の太鼓の迫力ある演奏、それに合わせ舞う炎舞会が華を添え、一体感に包まれました。多くの観客

の皆様から暖かい声援いただき、本年も盛大に巡行することができました。ＪＲやタクシー協会の皆様のご協

力のもと、最後の停車場所である一ノ関駅での時の太鼓演奏と炎舞の披露の際に、炎舞会の立ち上げや育成に

尽力されてきた3名の先輩が参加し精魂伝承の舞を披露している姿は、メンバーの心に残るものとなり、思い

が伝わる場となりました。夏まつり3日目は一関子供七夕みこしがあり、青年会議所が事務局という役割で参

加させていただきました。子供みこしも本年度で45周年を向かえ2000名超える皆様に一関の各地からご参加

をいただき、大町を練り歩きました。子供の元気なみこしはこの町に活気と笑顔を届けたものと思います。子

供みこし連絡協議会の中田会長より、暑くなる事が予想される為熱中症への心配もありましたが、無事に怪我

もなく終えることができました。メンバーの皆様には山車組立から準備、当日まで多くご協力をいただきまし

た。当日を迎えるまで不安な気持ちもありましたが、一関青年会議所唯一の継続事業であるこの夏まつり事業

が本年も無事に開催でき、新たな1年の歴史を重ねることができましたのも、共に準備からご協力をいただい

たメンバー、関係諸団体並びに地域の皆様のおかげと深く感謝申し上げます。 

本当にありがとうございました。 

皆様、今月より掲載をさせていただきます！ 

皆様、家族サービスしてますか？？私はといえば、今年はなかなかできてい 

ない・・・さすがにどこかに連れて行ってあげなければならないということで、 

子供達の従姉妹も来ており、希望で、盛岡の温水プール『ユピアス』へ！市 

の施設で、ごみ焼却の排熱を利用したエコな温水プールで、流れるプールと 

スライダーもあり子供にはもってこい！しかし、 このたるんだ身体でなかなかプールに入るのも抵抗がある・・・

しかし、子供が小さいので入らなければならないという葛藤でした！Tシャツを着てプールに入り、5年ぶりの

プールを満喫しました！子供達もとても大満足！来年はTシャツを着ずに入れるように、かっこいいパパになれ

るように、ダイエットを決意した今年夏でした・・・しかし、帰りに焼肉をたらふく食べてしまいました・・・（笑） 

決意は、2時間で崩れました・・・ 


